

| MINUTA REGISTRO DE REUNIÃO    |                                                                                                             |
|-------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| <b>Data:</b>                  | 10/02/2025                                                                                                  |
| <b>Reunião:</b>               | 5ª Reunião Ordinária do Grupo do Sistema Integrado de Gestão das Águas (SIGA) - Comitê Médio Paraíba do Sul |
| <b>Grupo:</b>                 | Grupo de Trabalho - SIGA                                                                                    |
| PARTICIPANTES                 |                                                                                                             |
| Vinícius de Azevedo Silva     | TWRA                                                                                                        |
| Carin Von Muhlen              | UERJ                                                                                                        |
| Caio Herman                   | Prefeitura de Barra Mansa                                                                                   |
| Caio Henrique da Silva Santos | AGEVAP                                                                                                      |
| Hildebrando Moreira           | K2 Sistemas                                                                                                 |
|                               |                                                                                                             |
|                               |                                                                                                             |
|                               |                                                                                                             |
|                               |                                                                                                             |
| <b>Tipo:</b>                  | Videoconferência                                                                                            |
| <b>Local:</b>                 | A reunião ocorreu por meio da plataforma virtual de videoconferência, Google Meet.                          |
| RELATO DA REUNIÃO             |                                                                                                             |

Pauta:

1. Abertura;
2. Leitura do expediente (correspondência recebida, justificações de ausências e síntese de propostas encaminhadas até o início da sessão);
3. Aprovação da pauta;
4. Aprovação do Registro de reunião;
5. Informe sobre a Reunião da equipe do SIGA da AGEVAP com a equipe da Imagem do ArcGIS;
6. Informe sobre o andamento do desenvolvimento do FTP para o monitoramento;
7. Atualização de lista de tarefas;
8. Comunicações e avisos;

## 9. Encerramento.

**Item 1.** O coordenador do Grupo de Trabalho, Vinícius Azevedo, cumprimentou a todos desejando um bom dia e iniciou a 5ª Reunião Ordinária do GT-SIGA do Comitê Médio Paraíba do Sul.

**Item 2.** Como leitura de expedientes e correspondência recebida, Caio informou sobre as justificativas de ausências. Aline Guedes informou que não estaria mais nas representações do INEA e Simone da AGEVAP está de férias.

**Item 3.** Caio perguntou se havia alguma sugestão de inclusão ou exclusão da pauta da reunião. Não houveram sugestões.

**Item 4.** Vinícius colocou em pauta a aprovação do Registro da 3ª Reunião. Caio realizou a apresentação do documento. A leitura foi realizada rapidamente pelos membros e foi aprovada.

**Item 5.** Caio fez um informe sobre os assuntos discutidos na reunião da AGEVAP junto à equipe da Imagem do ArcGIS, com passagem da apresentação feita e informando os detalhes das funcionalidades que estão disponíveis para o Comitê. Detalhes sobre os Web Maps de Uso do Solo foram alinhados entre os membros.

**Item 6.** Hildebrando fez um informe sobre o andamento do desenvolvimento do FTP, informando que o mesmo se encontra em fase de finalização e em breve seria enviado para os e-mails do GT SIGA. Os membros fizeram um alinhamento sobre as campanhas e os dados de monitoramento e propuseram a criação de um formulário para preenchimento em campo dos dados levantados.

**Item 7.** Caio apresentou a lista de tarefas. Não houveram mudanças significativas. Vinícius ratificou a necessidade de o GT finalizar as tarefas em andamento antes de iniciar os demais itens.

**Item 8.** Carin convidou os membros do GT SIGA para participarem da reunião do GT Monitoramento em que haverá a apresentação dos dados parciais do Projeto MODIMÉDIO. Não houveram outros comunicados e avisos;

**Item 9.** Vinicius agradeceu a todos os participantes e encerrou a reunião.

Encaminhamentos:

1. Elaborar Formulário Survey 123 para os registros de monitoramento.

Tendo o presente registro sido lavrado por mim, Caio Henrique da Silva Santos (Especialista em Recursos Hídricos) e, depois de aprovado, foi assinado pelo coordenador do GT SIGA.

Volta Redonda, 03 de abril de 2025.

(Assinado eletronicamente)

**Vinícius de Azevedo Silva**

Coordenador do GT SIGA

**Início:** 9h00min

**Encerramento**

09h45min